

BULLETIN D'INFORMATION

TRUMP ANNONCE SON INTENTION DE FERMER LES FRONTIÈRES AMÉRICAINES ET D'ARRÊTER L'IMMIGRATION ILLÉGALE

Donald Trump a annoncé son intention de fermer les frontières américaines pour empêcher l'afflux d'immigration illégale, affirmant qu'il ne permettra pas que cette situation continue. La déclaration de Trump est intervenue lors d'un discours à ses partisans à Palm Beach, en Floride, après que les médias américains ont confirmé sa victoire aux élections présidentielles de 2024. Trump a ajouté dans son discours : Nous aiderons notre pays à se rétablir et protégerons nos frontières , indiquant que les immigrés illégaux seront renvoyés dans leurs pays d'origine.



LA MARINE ROYALE MAROCAINE SAUVE L'ÉQUIPAGE D'UN NAVIRE LIBÉRIEN ET ARRÊTE 54 MIGRANTS ILLÉGAUX AU LARGE DE LA CÔTE DE TAN-TAN

Deux unités de la Marine royale marocaine ont réussi à sauver l'équipage d'un navire de charge battant pavillon libérien qui naviguait à 110 kilomètres au large de la côte de Tan-Tan, dans le sud du Maroc, sans qu'aucune blessure ne soit signalée. Le Commandement général des Forces armées marocaines a déclaré avoir reçu un signal d'alerte du Centre national de coordination du sauvetage maritime de Rabat, indiquant que l'équipage du navire était menacé par des migrants illégaux tentant de rediriger le navire vers les îles Canaries. Le communiqué a ajouté que deux unités de la Marine royale, avec à leur bord une unité spéciale de "Commandos", ont été immédiatement envoyées sur les lieux et ont réussi à libérer l'équipage sans incident. Après le sauvetage, 54 migrants illégaux ont été transférés au port de Tan-Tan et remis à la Gendarmerie royale pour l'accomplissement des procédures légales.

UN TRIBUNAL FRANÇAIS CONDAMNE 18 PERSONNES DANS UNE AFFAIRE MAJEURE DE TRAFIC D'ÊTRES HUMAINS À TRAVERS LA MANCHE



Un tribunal français a condamné 18 personnes dans une affaire majeure de trafic d'êtres humains, impliquant le transport de migrants sur de petits bateaux à travers la Manche, de la France vers le Royaume-Uni. Les accusations ont été portées après une opération de police européenne en 2022 qui a conduit à de nombreuses arrestations et à la saisie de 135 bateaux, de plus de 1 000 gilets de sauvetage et d'importantes sommes d'argent. Les accusés faisaient partie d'un réseau de passeurs soupçonné d'être responsable de la plupart des traversées de migrants dans des bateaux peu sûrs entre 2020 et 2022. Un des chefs du réseau, d'origine irakienne, a été condamné à 15 ans de prison et à une amende de 200 000 euros à Lille, dans le nord de la France, tandis que les autres peines variaient de deux à dix ans. L'avocat Abbas Kamel, qui représente l'un des accusés, a qualifié les peines de "très sévères", illustrant la gravité de l'affaire et l'intention du tribunal de punir sévèrement les passeurs. Le tribunal a précisé que 14 des 18 condamnés étaient originaires d'Irak, tandis que les autres venaient d'Iran, de Pologne, de France et des Pays-Bas. Le procès s'est déroulé alors qu'un nombre croissant de migrants traversent la Manche, faisant de cette année l'une des plus dangereuses pour de telles tentatives.

George Landrith : La question de l'immigration illégale renforce la campagne de Trump



George Landrith, analyste politique du Parti républicain, a déclaré que l'immigration illégale reste l'un des plus grands défis auxquels les États-Unis sont confrontés. Il a noté que l'attention de Donald Trump sur ce sujet dans sa campagne renforce sa position politique, d'autant plus qu'il est le seul à demander une approche ferme pour y faire face. Landrith a ajouté que le nombre d'immigrants illégaux a considérablement augmenté sous la présidence de Joe Biden. Landrith a expliqué que bien que Trump puisse ne pas être en mesure de tenir toutes ses promesses concernant l'expulsion des migrants, il fera des efforts pour traiter cette question et sécuriser les frontières, estimant qu'il s'agit d'une priorité absolue. Il a également noté que l'immigration et la sécurité des frontières pourraient être des questions essentielles pour motiver de nombreux Américains à voter, car ces questions affectent directement leur vie.



QUATRE MIGRANTS MEURENT PRÈS DE RHODES EN MER ÉGÉE

La Garde côtière grecque a annoncé la mort de quatre migrants – trois hommes et une femme – après que leur bateau a coulé près de l'île de Rhodes, dans le sud-est de la mer Égée. Vingt-cinq autres personnes ont réussi à atteindre le rivage en toute sécurité, bien que les détails de l'incident restent inconnus. Rhodes, située près de la Turquie, a vu une augmentation significative du nombre de demandeurs d'asile arrivant sur les îles grecques. Plus de 700 migrants auraient atteint l'île rien que la dernière semaine d'octobre, selon le journal local "Rodiaki". Avec ces chiffres en augmentation, des groupes de migrants ont installé des tentes devant le poste de police de Rhodes, provoquant des inquiétudes parmi les résidents et les autorités locales. Le ministère grec de l'Immigration a signalé une augmentation de 25 % des arrivées cette année, tandis que les naufrages dans la région continuent d'augmenter en raison des pressions migratoires.



LES TRIBUNAUX ITALIENS BLOQUENT LE PLAN DE MELONI POUR TRANSFÉRER LES MIGRANTS ILLÉGAUX EN ALBANIE

Les tribunaux italiens ont émis des décisions qui entravent le plan de la Première ministre Giorgia Meloni de transférer les migrants illégaux de l'Italie vers l'Albanie. Un tribunal en Sicile a ralenti le processus d'asile accéléré pour certains migrants, constituant un obstacle à la mise en œuvre complète du plan. Cette décision est intervenue après le transfert du premier groupe de migrants en Albanie il y a trois semaines, avant qu'un tribunal italien n'ordonne leur retour immédiat en Italie. Malgré l'émission par Meloni d'un décret d'urgence pour adopter une liste nationale de pays sûrs, des doutes subsistent quant à sa conformité avec les lois européennes, qui priment sur les lois nationales.

LE RÉCIT POIGNANT D'UN JEUNE SYRIEN QUI TENTE DE TRAVERSER LA MANCHE ET PERD SON PÈRE



Osama Ahmed, un jeune Syrien de 20 ans, a raconté son expérience déchirante en tentant de traverser la Manche avec son père fin octobre, qui s'est tragiquement terminée par la disparition de son père après l'explosion de leur bateau pneumatique dans l'obscurité de la mer. Osama et sa famille ont quitté la Syrie pour la Turquie il y a 11 ans, mais l'année dernière, lui et son père ont décidé de tenter le voyage vers le Royaume-Uni, où vivent ses deux frères. Leur périple a débuté en Turquie vers la Grèce, puis en France, dans le but de rejoindre la Grande-Bretagne en traversant la Manche. Arrivés à Calais, ils ont séjourné dans un camp pendant 15 jours et ont tenté de traverser la Manche à trois reprises. Lors de leur troisième tentative, après un périple de 14 heures à travers des champs sous la pluie, ils ont atteint le rivage et sont montés à bord d'un bateau qui a finalement explosé, provoquant la disparition de son père dans l'obscurité des eaux.



OCEAN VIKING SAUVE 140 MIGRANTS EN MÉDITERRANÉE

Dans la matinée du mercredi 6 novembre 2024, le navire humanitaire "Ocean Viking" a secouru 140 migrants qui se trouvaient sur un bateau en bois à deux ponts dans les eaux internationales au large des côtes libyennes. Parmi les survivants, il y avait cinq femmes et quatre enfants. L'ONG "SOS Méditerranée" a indiqué que le bateau surchargé était dangereusement incliné et risquait de chavirer, certains migrants souffrant de brûlures dues au carburant et du mal de mer. L'organisation attend actuellement des instructions des autorités italiennes pour désigner un port pour le débarquement.



L'ITALIE POURSUIT SON PLAN DE TRANSFERT DES MIGRANTS EN ALBANIE MALGRÉ LES OBSTACLES JURIDIQUES

Un navire de la marine italienne a navigué vers l'Albanie mercredi avec un deuxième groupe de migrants dans le cadre du plan controversé du gouvernement italien, dirigé par la Première ministre Giorgia Meloni, de relocaliser les demandeurs d'asile dans des camps à l'étranger au lieu de leur permettre l'entrée en Italie. Rome considère cette étape comme un moyen de dissuader ceux qui envisagent des traversées maritimes périlleuses vers l'Europe. En octobre, le premier groupe de migrants avait été renvoyé en Italie après un recours judiciaire. Cette semaine, l'Italie a envoyé prudemment seulement huit migrants pour éviter les problèmes juridiques rencontrés précédemment. Selon l'accord avec Tirana, le nombre total de migrants en Albanie ne dépassera pas 3 000 à la fois, avec uniquement des hommes provenant de "pays sûrs" éligibles pour le transfert, avec un plafond annuel de 36 000 personnes.



IMMIGRATION IRRÉGULIÈRE : DE NOUVELLES DONNÉES RÉVÈLENT DES CHIFFRES ET DES DESTINATIONS DIFFÉRENTS POUR LES MIGRANTS AFRICAINS

Les statistiques montrent que l'immigration africaine vers l'Europe et l'Allemagne est inférieure à ce qui est communément perçu, avec environ 80 % des migrants africains restant à l'intérieur du continent. Malgré l'attention croissante portée à la question, l'expert en migration Vit Novotny souligne que les faits sont souvent perdus dans le discours public. La migration de travailleurs qualifiés africains, comme dans le cadre de l'accord de l'Allemagne avec le Kenya, aide à combler les pénuries de main-d'œuvre dans les pays européens. La migration canalise également des envois de fonds équivalents aux investissements pour le développement, soutenant les économies africaines. Concernant la migration climatique, les études indiquent que la plupart des personnes touchées préfèrent rester localement et s'adapter plutôt que de migrer.

UN BATEAU TRANSPORTANT 13 ÉGYPTIENS COULE AU LARGE DE TOBROUK : UN SEUL SURVIVANT SECOURU



Dans un tragique incident, un bateau transportant 13 migrants égyptiens s'est renversé au large de la côte de Tobrouk, en Libye, entraînant la mort de 12 personnes, avec un seul survivant. L'incident s'est produit alors que les migrants tentaient de rejoindre l'Europe par des voies irrégulières. L'"Organisation de l'assistance aux migrants et des services humanitaires" a rapporté que le bateau avait coulé à 60 kilomètres à l'est de Tobrouk et que les recherches pour retrouver les corps des victimes sont toujours en cours.



LE CORPS D'UN MIGRANT AFRICAIN RETROUVÉ SUR UNE PLAGE DU NORD DE LA FRANCE AU MILIEU D'UNE AUGMENTATION DES TENTATIVES DE TRAVERSÉE DE LA MANCHE

Alors que les tentatives de traversée de la Manche vers le Royaume-Uni par les migrants augmentent, les autorités françaises ont découvert le corps d'un homme d'origine africaine sur la plage de Sangatte, dans le nord de la France, samedi matin. Cette découverte a eu lieu trois jours après la découverte de trois autres corps de migrants sur une plage voisine. Des équipes de police et de secours étaient présentes sur place lors de la découverte du corps.

